

# Communauté urbaine

## Bohars

### Natation : la traversée du goulet en une demi-heure

« Ça doit faire la treizième traversée que nous organisons. Une sorte de défi quand on est d'Ifremer ou de Thalès et que nos bureaux sont justes au-dessus du goulet », explique Michel Bourvion de Thalès et Thierry Huck d'Ifremer qui assurent tous deux les démarches administratives auprès de la préfecture maritime. Chaque année, ils obtiennent deux dates de petits coefficients et une zone maritime réservée aux nageurs pour un laps de temps limité.

Cette année, quarante marsouins se sont élancés à la fin de la marée montante depuis la pointe des Espagnols sur la presqu'île de Crozon où les bateaux accompagnateurs les ont déposés. Il était 19 h précises.

Trente minutes plus tard les torpilles du club de triathlètes de Plougonvelin emmenés par Ronan, pieds et mains nues, touchaient la cale du môle à Sainte-Anne du Portzic. Les autres participants, débutants compris, avec palmes, rejoignaient



Quelques instants avant le départ depuis le sud de la rade.

le barbecue géant à peine un quart d'heure plus tard.

Parmi les engagés, Richard Kane du Massachusetts, client de Thalès, a déposé les armes en plein milieu

du goulet, le suivi radar n'étant pas fiable à cause du courant ! Franck Denis (Thalès) a terminé premier en 32 minutes. Geneviève Tréanton est la première féminine en 35 minutes.

### Jean-Marc Le Mener, un Boharsien qui se mouille

Jean-Marc Le Mener, président de l'école de musique, n'a pas réussi à entraîner son compère chef d'orchestre et instrumentiste, Michel Disségna, dans la traversée du goulet organisée par Thalès et Ifremer, vendredi soir dernier.

Jean-Marc Le Mener, par ailleurs coureur de fond habitué des dix kilomètres de Bohars, a bouclé la traversée en 46 minutes : « Pour une première avec une combine toute neuve, je vais être obligé de recommencer ! »



Jean-Marc Le Mener, entre son fils Valentin et une concurrente, avant le départ.

Guipavas

Ploucastel-Daoulas